

## Familias participaron en emotivo Vía Crucis por las calles céntricas



CERCA DE MIL PERSONAS PARTICIPARON EN EL VÍA CRUCIS.

Cerca de mil personas participaron ayer del Vía Crucis y Pasión del Señor realizado a partir de las 16.00 horas de ayer en las calles céntricas de Concepción. La actividad comenzó en la Parroquia San Agustín (Castellón, entre San Martín y Cochrane) y concluyó en la Catedral penquista tras desplazarse unos 780 metros a través de las calles Cochrane y Caupolicán. Una de las características de la tradicional ceremonia este año, es que las lecturas de las catorce estaciones estuvieron a cargo sólo de mujeres, las que fueron acompañadas por interesantes reflexiones y agradecimientos. A la cabeza del Vía Crucis estuvo el arzobispo de Concepción, monseñor Sergio Pérez de Arce, quien fue seguido de cerca por sacerdotes y religiosos, algunos de los cuales, se turnaron para trasladar la Cruz hacia el interior del Templo Catedral. Cabe señalar que personal de la Primera Comisaría de Carabineros de

Concepción escoltó en todo momento la caminata modificando el tránsito con el propósito de hacer más seguro el desplazamiento de los fieles. Entre ellos se podía observar a personas de todas las edades y algunas en situación de discapacidad.

### MENSAJE

En su homilía, el arzobispo invitó a los presentes a preguntarse con sinceridad: "¿Me mueve el amor en lo que hago y en lo que vivo?". Explicó que muchas veces actuamos movidos por la vanidad, el egoísmo o la competencia, pero que Jesús nos muestra un camino distinto. "Él amó a todos, hasta el extremo. Amó a justos y pecadores, a los pequeños y a los pobres. No se detuvo, siguió adelante por amor, hasta la cruz", afirmó.

Monseñor Pérez de Arce recordó también a los "santos de la puerta de al lado", personas comunes que actúan movidas por el amor verdadero. Y animó a los fieles a vivir con autenticidad el ejemplo de Cristo, pidiendo la gracia de Dios para recorrer ese mismo camino.

"Pecadores somos, pero tenemos a Jesús como Maestro y Señor, que nos acompaña todos los días, hasta el fin del mundo", concluyó. ☺

# 16

horas de ayer comenzó el Vía Crucis desde la Parroquia San Agustín a la Catedral penquista.